



Asamblea General
Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

A/37/280

S/15197

11 junio 1982

ESPAÑOL

ORIGINAL: INGLÉS/RUSO

ASAMBLEA GENERAL

Trigésimo séptimo período de sesiones

Tema 34 de la lista preliminar*

LA SITUACION EN EL ORIENTE MEDIO

CONSEJO DE SEGURIDAD
Trigésimo séptimo año

Carta de fecha 10 de junio de 1982 dirigida al Secretario General por
el Representante Permanente de Mongolia ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de transmitir adjunta la declaración de fecha 9 de junio de 1982 del vocero del Ministerio de Relaciones Exteriores de la República Popular Mongola.

Le ruego tenga a bien hacer distribuir esta declaración como documento oficial de la Asamblea General, en relación con el tema 34 de la lista preliminar, y como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Buyantyn DASHBEREN
Representante Permanente

* A/37/50/Rev.1.

ANEXO

DECLARACION DEL VOCERO DEL MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES
DE LA REPUBLICA POPULAR MONGOLA

El Gobierno de la República Popular Mongola y el pueblo mongol acogieron con un sentimiento de profunda indignación y exasperación la noticia de la agresión armada en gran escala de Israel contra el Líbano. Tropas israelíes, apoyadas por gran cantidad de tanques y artillería, irrumpieron de nuevo en el Líbano y sometieron a intenso fuego de artillería y bárbaro bombardeo las ciudades y aldeas libanesas, y los campamentos de refugiados palestinos. Como resultado de la invasión israelí masiva, perecen centenares de personas totalmente inocentes.

Al perpetrar una nueva agresión abierta contra el pueblo libanés, Israel conculca gravemente las normas más elementales del derecho internacional, los principios de la Carta de las Naciones Unidas, las reiteradas decisiones del Consejo de Seguridad, entre ellas, su decisión más reciente sobre la inmediata cesación del fuego en el Líbano.

La intervención en gran escala de Israel contra el Líbano, preparada y planeada de antemano, es parte de la política expansionista de Israel, encaminada a eliminar a la Organización de Liberación de Palestina, a aplastar la lucha del pueblo árabe de Palestina por el ejercicio de sus legítimos derechos, a desmembrar el Líbano y a crear allí un Estado títere. Con ello, la camarilla militarista israelí persigue evidentemente como objetivo intimidar a los países árabes, ante todo a las fuerzas amantes del progreso que van a la vanguardia de la lucha contra el imperialismo, el sionismo y la reacción.

Al lanzar un patente desafío a los Estados amantes de la paz, Israel lleva a una exacerbación extrema una situación tensa ya de por sí en el Oriente Medio y pone en peligro la paz en esa región y en todo el mundo.

Indudablemente, estos actos criminales de los agresores israelíes han sido posibles como resultado del apoyo por todos los medios que le prestan los Estados Unidos de América y son consecuencia directa de los acuerdos antiárabes de Camp David y de la "cooperación estratégica" estadounidense-israelí. Está sobradamente claro que los Estados Unidos de América ponen su mira en Israel como principal instrumento de la realización de sus propios planes militares y estratégicos en esa parte del mundo.

El Gobierno de la República Popular Mongola y el pueblo mongol, al condenar decididamente los descarados actos de la soldadesca israelí contra los pueblos libanés y palestino, y al exigir su inmediata cesación y el retiro de las tropas israelíes del territorio del Líbano, declaran una vez más que la responsabilidad por este crimen debe incumbir a Israel, pero también a los Estados Unidos de América, bajo cuya protección se perpetran todos estos actos hostiles contra los pueblos del Oriente Medio.

A/37/280
S/15197
Español
Anexo
Página 2

El Gobierno de la República Popular Mongola y el pueblo mongol se solidarizan fervientemente con los pueblos libanés y palestino y expresan de nuevo su inquebrantable apoyo a su justa lucha en defensa de la independencia y la integridad territorial del Líbano y por el ejercicio de los legítimos derechos nacionales del pueblo árabe de Palestina.

Ulan Bator, 9 de junio de 1982

